
www.brennenstuhl-rus.ru

Кабельная катушка / Cable reel

Артикул №. / Product number

Штрих-код / EAN-Code

VPE / UP

Длина кабеля / Cable length

Обозначение кабеля / Cable designation

1

33+5 м.

H07RN-F 3G1,5

4+4 шт. / 4+4 pcs.Всего розеток / Socket outlets total

Цвет / Colour черный, оранжевый, серый / black, orange, gray

9211380100

4007123637546

20

лет/years
ГАРАНТИЯ

GUARANTEE

Цвет кабеля / Cable color черный / black

Кабельная катушка professionalLINE 
с блоком розеток IP44 33+5м. H07RN-F 3G1,5

• С мобильным блоком розеток и четырьмя дополнительными розетками 
для удобного использования на строительных лесах, крышах и т. д.
• Блок розеток с визуальным индикатором готовности, металлический 
подвесной крюк и ремешок.
• В дополнение к основному блоку: четыре евророзетки, защищенные от брызг, 
с самозакрывающимися крышками.
• Профессиональная катушка с защитой от опрокидывания со всех сторон.
• Устойчивая со всех четырех сторон, идеальное распределение кабелей со 
всех четырех сторон.
• Большая, прочная складывающаяся ручка сматывает кабели без усилий.
• Прочные ручки для переноски и отсеки для фиксирования вилки с четырех 
сторон.
• Корпус и катушка изготовлены из «Rubbabren», чрезвычайно ударопрочного 
материала на основе пластика и резины. Для постоянного использования в самых 
тяжелых условиях.
• Хладостойкий до -25° С.
• Кабель RN очень прочный, маслостойкий и особенно подходит для 
профессионального использования на объектах.
• С очень прочной заземленной вилкой.
• Плавкий предохранитель от перегрева.
• Катушка с кабелем длиной 5 м. для подключения к источнику питания.
• С визуальным индикатором готовности.

professionalLINE Cable Reel 
with Powerblock IP44 33+5m H07RN-F 3G1,5  
• With mobile power block and four additional sockets for convenient use on 
scaffolds, roofs, etc.
• Power block with visual readiness indicator, hinged metal suspension hook and strap.
• In addition to the power block: four Schuko sockets, splash water protected, with 
self-closing covers.
• Pro-reel with rollover protection on all sides.
• Stable on all four sides, perfect cable management from all four sides.
• Large, sturdy fold-down turning handle rolls cables in and out effortlessly.
• Sturdy carrying handles and plug storage compartments on all four sides.
• The body and reel are made of Rubbabren, an extremely shock- and impact-resistant 
plastic and rubber mix. For permanent use in toughest conditions.
• Cold-resistant to -25° C.
• RN cable is very robust, oil resistant and especially suited for professional use and on site.
• With extra robust earthed plug.
• With thermal cut-out protection against overheating.
• Cable reel with 5 m cable for connecting to the power source.
• With visual readiness indicator in the socket insert.
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